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ΚΪϘΰοΣϛπρΞέίΜϘβ 

ẛ ψʺ ἷ ấΥ ΦʺЀкЗᴴχᾗΰΜ ệᴞ

πʺᵧ τ Ψχέ◦כέẸ ϬⱣϤʺ ΤϣḇּךϬ

ΰ ΫϘβʻϘθʺ ⱳḰ ᶕᵠ τΣΜο

ῖ ḂϬ βϥⱧΥπΦϘΰθʻάϦϜ

ϋρΠτ ᾕχᵧ χΣ◦ΠχΣԛπβʻᵠϛοḇּך

ΰϘβʻ Ϝ χԁԌρΰοḰ ϬΣ◦Π

ΰʺ χӗ ӗ χӮʺώϥήρχ χӮτ

ΰο╥ϥ πβʻԏΦ ΦᴂכϬϢϧΰΨΣḻΜΰ

Ϙβʻ 

 

1  ˴ ḧ ˷

Ὤ   

 

ΪϘΰοΣϛπρΞέίΜϘβʻ 

ʺ ԁ χᵹ ᶨ Ϭfi ◕ʺ֕─◕π“ΜϘΰ

θʻ₈ ϜςΞηϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

Υ Ϊ ʺ ᾕ ≤ χ♃ τזּ ὔπ

βʻ Υ Ϊοfi ◕╦ᴈ ϒזּ  ϛΨΨϤτ

ԁẋṓ ╥τזּ ʺỲ ϒΰΤΜϘΰθʻᵧ τ

ρμο ϣΰΜ τσϥⱧϬḻΜϘβʻ 

 

2  Τ ỏ

ḧ   

 

Ựᵎ  

ψםᴪπχ ╥ϤϬↄϘδʺὪ ʺ ◕π

χᵹ ᶨ πβʻ 

Ψχᵧ τὣ Ϭ Φḇּך ΰϘβʻ ῇʺ κ

τ χ∕Ằ τ Πʺ χ -֕ το Ằ

ΰϘβʻ 

 

3  ╣; ט

≢ ᵪỏ   

 

ψ∕Ằ χӮʺϳ϶˔ϺрϽϬέφʺ  זּ

πχ ╥ πβʻ Ψχ ˑΥ ὔτ ϦοΜϘΰθ  ̒

 χᵧ χӗ ρ`δϬḻΜʺ Ϝḹ μο╥Ϥ

Ϙβʻ 
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4  ἑᶁͮ Ϙ ỏ᷃

  

 

Ϙπχ∕Ằ Ϭ Πʺ֕ - πṑỏπβ χ̒

ρ ╦Ἃ Υ♪ᵦ χӮʺ Ὧ ΦπχТжϱЕπ

ΰθΥʺ Ⱨτ ΰϘΰθʻ 

κτʺ ◕ ᵎ ▼ῖḊᵓτ╥ᴥπβʻӟ

Τϣ ϓϦωЀкЗϜ κ Φʺ ϘιϣϞ ⅞

χ χЮАЈ˔Ѕψ ᵎᵓτᴸϬ ΠϘΰ

θʻάϦΤϣỲ ϒ  

 

4  Ῐ ⇔ Ἄ ̙

ḧ   

 

Ỳ Τϣ Ϥʺ ϞҼ╕ᵕϤχ›ḧτ πᵹ

ᶨ πβʻ “ χЖжϱН˔χᵧήϭΤϣχὣ

τ᷆ήϜ μ όϘβʻ 

Ϙθʺ τ֕─◕Ὂↄ › ῀ ᵓτ╥ᴥπ

ΰθʻ 

 

5  ῒ Ϙ ͜ Ϙ ỏ᷃  

 

ψ ◕ΤϣІЌ˔Еπβʻ 

Ῥᵓṳ ῀ ᵓτ╥ᴥʻ τ ᴂΰΜ

ᵎχחΥᵫΤϦʺӟ χ ϣ︡Ϥ ΰννΚϥ πʺ

ệτᴂαθḇ ├Ϝ πβʻ 

ῇʺҼ╕ᵕϤϞ ᵓτ╥ᴥπβʻϘθʺ ◕

πχᵹ ᶨ πψ χ ᾉṳΥἄΪνΪ

ο Φʺḇּך ΰϘβʻάϦΤϣ ϬὊ ΰοʺ

τψ ϒΰΤΜϘβʻ 

 

5  ῒ Ϙ Ϙ ỏ᷃

  

 

◕Τϣ ϒ  

πψ 3у τοᵹ ᶨ πᵧ τ χέҼ╕

Ϭ“Μʺ ∩ ῖ₯ πψ π╦ Ϥχ ΥԊ

πΰθʻ ϜςΞηϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

ʺ ◕ϒ  

Ῥᵓṳ ₔ ᵓτ╥ᴥπβʻЀкЗϜ κ

Φʺ₈ ψ ӽὊↄτρμο χ τὌΥϥⱧϬ

ᵧπ ΜϘΰθʻ 
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6  ˷ ῒ Ϙ ͜ Ϙ ỏ᷃

  

 

fi Ῥᵓṳ ῀ ᵓτ╥ᴥπβʻ ᵓ χ

ΥІЌ˔ЕΰϘΰθʻ ˑσᾗΰΜᾝ ψΚϥϜ

χχДЅЌиᴟϞṓῙ ϞϽк˔НиὊↄχ

ᴟσςρΰοϜ ӽὊↄϬΰμΤϤρᴂכΰο╥

ϤϘβʻ 

άϦϘπ τϩθμοέ Ϭ ΦϘΰθ

ᵓ τψʺέӫ ρḇּךϬ ΰ ΫϥρẶτʺԏΦ

Φʺ ‰ Τϣχέ◙ ϬϢϧΰΨΣḻΜΰϘβ  ̒

 

7 ╠  ˷ − 3 4 ╧ṭ ᵌᵪ

ỏ᷃   

 

fi ◕ 3ʾ4 Ỹ ꜠τ╥ᴥπβʻ

ӽχӗ ӗ Ϭ︢ϥ χᵧ τψḇּך ΰϘβʻ

ự ʺӰ ṓ Υ βϥ πʺ χᴮθβϓΦ

ᶤΥ ˑ ΦΨσμοΜϘβʻ₈ῇρϜ ӽ ←χ

ΰ χӮτʺԏΦ Φʺέ ϬΣḻΜΰϘβʻ

πᴂכΰϘβʻ 

 

7 ╠  ϋ Ϙ Ϙ Ϙ ỏ

᷃   

 

ꜛ χḼỘῇכᵓ ᵓʾₔ ᵓτ╥ᴥπβʻ ῖ

Ḃ χῈ Ϟᵤᵰ ʺ Ⱳᵓ Ѐ̋кЗʾ

ӗʾϵКиϻ˔σςχד ᴣ‰ ├τνΜο

Ϭ“σΜϘΰθʻ₈ ψ ԁ ấπβʻᵧ χ

έẸ ϬϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

 

9  ͖Ṵ ỏ᷃ Γ

  

⅞χ Μτ╥ᴥήϦθʽ χᵧ ʺάχ ψ

ΣϛπρΞέίΜϘβʻ 

Ϙθʺ₈ Ϙπʺἂ χ πϜһ Ϭ₅ϛοʺӾοο

Μθέ Ϭ◐ϛʺέᴪ χᵧ τϜ ΤϣΣ Μ

Ϭ ΰ ΫϘβʻ 

 ῖ ḂρΰοḾṐḚ χӮʺ∕Ằ π

ᾕτ ϦϘδϭπΰθΥʺάϦϘπΣ◦Π Μθ

Ψχ ˑτḇּךϬ ϦγτʺάϦΤϣ ΨχὊᾓϞ₉

Ϭ ϤׇΠοʺᾮỏϬᴂכπΦϥ σ τ

βϥⱧϬṍ ΰϘβʻ 

Ωῇτ♆Ϝ χ χ πΚϤʺᵧήϭΥέ

χᾕτʺ ϘϦοΦοΨϦθṂ τˮΚϤΥρΞ˯χ

ᾠ Ϭ ϤϘβʻ 
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9  ≢╠ͮ ḫ ╣;

  

 

꜠τḩἰβϥ ψʺ ῖ Ḃρΰο

∕Ằ πβʻζχӮʺ Ằ 5 χזּ ʺ╦ᴈ ♀

ʺזּ  ʺזּ Ằ ẋϒ╥ ΰʺ χᵧ χ

₈ῇχέᶨ ρ χᵧ χ`δρӗ ϬṖ Ϭ

ΰϘΰθʻ 

 

10  ӎн

Ξ ᵪ   

 

Υ Ϊʺῖ τοһ ᾉ╦ ╣ṳԌʺ

ṳԌʺת≤ ẆṳԌ “το ⱧϢϤ ╦ᵰ

ḕ τνΜο₈ Ω χ ᴂπβʻ

┌ ψ 4 уὮ π 150 ὯϜχ ᴂϬ“ΜϘΰθ

Υ Ϙ̋θʺ Τϣԁνԁν τ ᴂΰο╥ϤϘβ  ̒

ʺ῝ ρΰο  ▀ỘẸᵓᵎ♫ῖḐᵓτ

ῖ ρẶτ╥ᴥπΰθʻ 

 

11  43 ꜗ

˾ѓ ᾜ ᵌ ḇ   

 

43 ⱳЊЫзϯᵤӽϒ ᾏήϦϥᵤ ӗ Ԍϒ

χ ꜠τ∑ΰʺὣ πβʻᵤ Ⱨӛσςχᵤӽϒχ

ὕ χӮτᵤ ־ꜛ ῐ־Ḡτ ΰοʺ ḧχ

πβʻ ᵃ⁵σḕẽᴞπχ τ ΥᴞΥϤϘ

βʻ Ϭ ΰο Ⱨτ Ϭḁ πΦϥⱧϬḻΜ

Ϙβʻ 

ϘθʺḰ֕─◕ Υ ▄ τΤΤϥ֕─◕χ

 ῖ ḩἰ ▄ϒχ χӮʺῖ Ḃעτ

ΰο Φʺₔ πβʻ 

τ῝ ρΰο ֫ḩἰ 5 › ᵎ♫ῖḐᵓτ

ῖ ρẶτ╥ᴥπβʻ τ῝ ρΰο

▀Ẹᵓσςᵎ♫ῖḐᵓτ ῖ ρẶτ╥ᴥʻ

ῇʺ κτ ḅ πṑỏπβʻ 

 

12  ͜ Ϙ ỏ᷃   

 

◗ ῀ ᵓτ╥ᴥπβʻ₈ ψ Ψχ

“ⱧΥ“ϩϦʺӟ χ σ ᶨτ ϤννΚϤϘβʻ

ԏΦ Φʺ ệτᴂαθЀкЗḇ ├Ϭ︡Ϥ ϭπ
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╥ϤϘβʻ 

◗ ψᵤϞ╦χꜛ ΤσḕẽρϱЎЅϼϞ

βϜϜʺУЖϳϞᴸ ʺ σςʺấΫϦωϺзΥσΜ

ϕςʺ Ϧθ ▀ τΚώϦοΜϘβʻϘθʺ ỘϬ

◐ϛʺ ▀Ộχ ọϞ Τσ ӽξΨϤρᶨ ᴟτ

πᴂכΰϘβʻ 

῀ ᵓ ῇʺ κτ ◗ Ϟ֕─◕τοᵹ ᶨ

Ϭ αο χέҼ╕πβʻ 

 

14 ╠  ỏ᷃   

 

χ∕Ằ Ϭ Πʺ ḅ πṑỏπβʻỲ ϒ

ῇʺ κτʺԅ ᾉṳ χ Μτ╥ᴥπβʻᵧήϭ

χᴂכϬϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

 

14 ╠  ˷ ṖẇϘ ỏ

᷃   

 

fi ◕ ᴟẸᵓ χνςΜτ╥ᴥπβʻ Ϭ Ϊ

ϣϦθᵧήϘʺ τΣϛπρΞέίΜϘβʻάϦΤϣ

Ϝᶆ πὛχ Ϭớϛο ΦθΜρ◘ΜϘβʻ₈

ψ ᴟ↕Υ ᾉπᵫ℗ήϦϥⱧΥʺ ᴟχ ọρ

τὌΥϥⱧϬṍ ΰϘβʻ 

 

15 &ἽϘלּ 

͖≢ ἽϘלּ Ӑ  

 

ʺ◐ π Ằπβʻῂῇʺ Ύ ᾉṳᾉ ᵓ

&  ᵓΥᵫ℗ήϦʺ♆ꜛ ʺ∕Ằ

χӮʺ▪ σΥϣṳԌᵓḬΤϣзЯ˔Еπχ╥ᴥπ

Ϭ“ΜϘΰθʻ 

ᾉṳψ₈ χ ấϬ ϤׇΠϦωʺ θσІГ˔

Ѕπχᶨ Ϝṍ ήϦϘβʻԏΦ ΦʺᴂכϬϢϧΰ

ΨΣḻΜΰϘβʻ 

 

16  ≢╠ͮ ּ≢͕ḫ Ϙ

ḫ˽ ỏ᷃   

 

 ῖ Ⱨ ᵓṳτ ╣ ρΰο╥ᴥ

πβʻ Ϟ χ Ϟ ϣΰϬ︢ϥӮτʺ 

ᶆ π ϬᴮθήϦϥᵧ τḇּך ΰϘβʻάϦΤ

ϣϜΰμΤϤρ ὀΰο︡Ϥ ϭπ╥ϤϘβʻ 

ϘθʺΊΚϞχṳԌ “το ᾉ 6‹ẞẆ

֦НϱОІ τνΜο πβʻ 


